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議会報告会を開催しました議会報告会を開催しました
第６回第６回

　5月 9日から13日にかけて12会場で第6回となる報告会を開催し、130
名の市民の皆さんのご参加をいただきました。各会場では、議会に対し様々な要
望や意見が出され意見交換ができました。会場での声とアンケートの結果の一部
を掲載します。

◇開催会場◇
農林漁業体験実習館（別府）

町田集会所

押谷公会堂

上町公会堂（美良布）

浦山公会堂（明改）

根須公会堂

梅ノ久保公民館

佐野集会所

予岳集会所

佐古藪ふれあいセンター

中組公民館

新改農山村コミュニティセンター

アンケートの結果 その他の意見・感想等（抜粋）
＊意見交換では具体的に問題点、また解決方法への手順など
示してくださりよかったと思います。
＊山田に家を建てたい若い人もいるので、調整区域にもなる
べく家を建てれるようにしていただきたい。
＊政務活動費を導入し、議員活動を活性化し審議能力を高め
ることが市民のためとなると思います。
＊政務活動費は必要なし。少しの金額でも支出すれば領収書
を整える必要があり、事務処理が議員も事務局も大変。使
途の透明性が要求される。ポケットマネーで政務活動した
ほうがベターと思う。
＊開催回数を多くしてほしい。

必要である
52人
46％

必要ない
25人
22％

わからない
37人
32％

政務活動費の導入について
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会
場
で
の
声
と
回
答

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
の
今

後
は
。

　

10
月
か
ら
住
民
票
に
登

録
さ
れ
て
い
る
全
て
の
方

に
12
桁
の
番
号
を
付
番
し
、

全
員
に
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を

記
載
し
た
通
知
カ
ー
ド
を

郵
送
す
る
。
通
知
カ
ー
ド

で
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
が
通
知

さ
れ
た
後
、
申
請
す
る
と

平
成
28
年
１
月
以
降
、
個

人
番
号
カ
ー
ド
の
交
付
を

受
け
る
こ
と
が
で
き
る
。

　

平
成
28
年
１
月
か
ら
は

段
階
的
に
年
金
・
雇
用
保

険
・
医
療
保
険
の
手
続
き
、

生
活
保
護
・
児
童
手
当
そ

の
他
福
祉
の
給
付
、
確
定

申
告
な
ど
の
税
の
手
続
き

な
ど
で
、
申
告
書
等
に
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
の
記
載
を
求

め
ら
れ
る
こ
と
と
な
る
。

（
総
務
課
）

あ
け
ぼ
の
街
道
か
ら
土

生
川
沿
い
工
事
延
伸
計

画
は
？
土
生
川
の
橋
は

老
朽
化
が
進
ん
で
い
る

が
。

　

当
初
10
年
計
画
に
て
ス

タ
ー
ト
し
た
が
、
予
算
及

び
用
地
等
諸
問
題
に
よ
り

遅
れ
て
い
る
。
土
生
川
橋

梁
に
つ
い
て
橋
梁
点
検
結

果
に
よ
り
下
部
工
等
に
劣

化
は
見
ら
れ
る
が
、
す
ぐ

に
通
行
等
に
支
障
が
で
る

状
況
で
は
な
い
。
今
後
、

長
寿
命
化
計
画
に
て
施
工

の
予
定
で
あ
っ
た
が
、
本

年
度
か
ら
山
田
バ
イ
パ
ス

工
事
と
し
て
架
け
替
え
を

県
土
木
に
て
施
工
（
本
年

度
は
仮
設
橋
梁
）
の
予
定

で
あ
る
。

（
建
設
課
）

香
美
市
は
、
老
人
ホ
ー

ム
が
不
足
し
て
い
な
い

か
。

　

第
６
期
高
齢
者
福
祉
計

画
・
介
護
保
険
事
業
計
画

に
載
せ
て
い
る
と
お
り
、

平
成
29
年
度
中
に
、
介
護

老
人
福
祉
施
設
（
特
別
養

護
老
人
ホ
ー
ム
）
に
つ
い

て
、
土
佐
山
田
圏
域
に
30

床
の
増
床
を
行
う
。
施
設

入
所
者
の
適
正
化
を
図
り

な
が
ら
、
介
護
サ
ー
ビ
ス

の
提
供
に
努
め
る
。

（
健
康
介
護
支
援
課
）

ピ
ー
ス
フ
ル
・
セ
レ
ネ

の
食
堂
は
、
２
時
か
ら

４
時
は
営
業
し
て
い
な

い
。

　

ホ
テ
ル
・
セ
レ
ネ
は
、

㈱
香
北
ふ
る
さ
と
公
社
が

指
定
管
理
を
受
け
て
運
営

し
て
い
る
。
今
回
以
外
に

も
多
く
の
苦
情
が
寄
せ
ら

れ
て
お
り
、
協
議
を
し
て

い
る
が
改
善
さ
れ
な
い
。

食
堂
の
営
業
も
㈱
香
北
ふ

る
さ
と
公
社
か
ら
外
部
へ

再
委
託
を
し
て
お
り
、
苦

情
が
多
い
部
門
と
な
っ
て

い
る
。
直
営
で
の
経
営
は

考
え
て
な
い
が
、
今
回
の

指
定
管
理
期
間
は
１
年
と

し
て
来
年
度
以
降
の
指
定

管
理
者
を
公
募
す
る
予
定

で
あ
る
。
公
募
時
の
条
件

と
し
て
、
定
休
日
の
指
定

解
除
や
食
堂
の
改
善
等
も

含
め
、
検
討
し
て
い
く
。

（
産
業
振
興
課
）

赤
線
の
管
理
は
地
元
委

託
で
は
な
く
、
行
政
側

に
や
っ
て
ほ
し
い
。

　

法
定
外
公
共
物
は
、
一

般
的
に
里
道
（
赤
線
）
・

水
路
等
（
青
線
）
と
呼
ば

れ
て
お
り
、
そ
の
多
く
は

昔
か
ら
農
道
や
農
業
用
水

路
と
し
て
、
地
域
住
民
等

に
よ
っ
て
作
ら
れ
公
共
の

用
に
供
さ
れ
て
い
た
も
の

で
あ
る
。
地
域
（
地
元
）

で
の
管
理
を
従
前
ど
お
り

お
願
い
し
て
い
る
。
自
治

会
・
地
域
住
民
が
出
役
で

補
修
し
た
工
事
費
の
う
ち
、

補
修
に
要
し
た
原
材
料
代

を
上
限
５
万
円
ま
で
支
給

し
て
い
る
。

（
管
財
課
）

報告会をご希望の自治会はご連絡下さい。

次回は11月を予定しています。　

　　議会事務局（0887－53－1093）　

　
報
告
会
に
ご
協
力
を
い

た
だ
き
ま
し
た
皆
様
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

貴
重
な
ご
意
見
・
ご
提
言

を
市
政
に
反
映
で
き
る
よ

う
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。


